

## 「ホワイト物流」推進運動へ自主行動宣言を提出いたしました。



日本クロージャ株式会社（代表取締役社長：中嶋 寿）は、このたび国土交通省・経済産業省・農林水産省が推進する「ホワイト物流」推進運動の趣旨に賛同し、2022年2月4日に自主行動宣言を「ホワイト物流」推進運動事務局に提出しました。「ホワイト物流」推進運動とは、トラック運転者不足が深刻になっていることに対応し、国民生活や産業活動に必要な物流を安定的に確保するとともに、経済の成長に役立つことを目的とした運動です。当社は、提出した「自主行動宣言」のもと、持続可能な物流を実現していきます。

### ○「ホワイト物流」推進運動ポータルサイト

<https://white-logistics-movement.jp/>

### ○自主行動宣言の内容

取組項目	取組内容
物流の改善提案と協力	物流事業者から、改善の依頼や要請があった場合は協議を行います。
発荷主からの入出荷情報等の事前提供	物流事業者の準備時間を確保するため、入出荷情報等の早めの提供の検討を行います。
出荷に合わせた生産・荷造り等	出荷時の順序や荷姿を想定した生産・荷造り等を行い、荷待ち時間の短縮の検討を行います。
リードタイムの延長	トラック運転者が適切に休憩を取りつつ運行することが可能となるように取り組みます。
船舶や鉄道へのモーダルシフト	長距離輸送について、トラックからフェリー、鉄道等の利用の検討を行います。
荷役作業時の安全対策	労働災害の発生を防止するための安全対策を推進します。
付帯作業の削減	手作業の削減、付帯作業の合理化等についての検討を行います。